

INTERNACIONALIZACIÓN

Una educación integral no se logra si solo se reduce a un ambiente y espacio específico, sino, más bien, cuando se difunde y acoge nuevas tendencias de otros contextos.

Un intercambio de conocimientos que abre puertas



Congreso en la UTPL.



Congreso científico en la ULVR.

Congresos internacionales

La **Universidad Del Pacifico** mantiene convenios de cooperación académica internacional en varios continentes. En Europa tienen 24; en América 16; en Oceanía 1; y en Asia 12, siendo los más recientes con Dalian Maritime University y Shanghai Maritime University, destacando su cooperación técnica para el desarrollo de carreras de innovación y tecnología marítima. Asimismo, tiene una vinculación con Amity University y Xavier University, representantes en el ámbito tecnológico y empresarial de India.

Por su parte, la **Escuela Superior Politécnica del Litoral (Espol)** cuenta con 159 convenios internacionales activos con diferentes universidades de Europa, Estados Unidos, Canadá, Asia y Latinoamérica, que potencian las relaciones bilaterales y la movilidad académica. También, sus estudiantes se han beneficiado con ayudas y becas de programas de intercambio.

Su Escuela de Negocios, ESPAE, posee convenios de cooperación interinstitucional con importantes universidades de Latinoamérica, Norteamérica y Europa. Los alumnos de todas las maestrías realizan semanas internacionales en diversos países, en los que adquieren una perspectiva global.

UTPL Global Campus es la internacionalización de la Universidad Técnica Particular de Loja (UTPL), cuyo propósito es integrar una dimensión internacional e intercultural en la

gestión universitaria, a través de la cooperación estratégica, movilidad académica, aprendizaje de otros idiomas y culturas, y visibilidad y posicionamiento internacional. Tiene 2 tipos de movilidad, la *incoming* y la *outgoing*, con las que estudiantes extranjeros pueden continuar sus estudios académicos en la UTPL mientras que los estudiantes locales pueden trasladarse a universidades del exterior.



Alumnos de intercambio de la Universidad del Pacifico, provenientes de Francia y Portugal.

En octubre de 2018, la Universidad Laica Vicente Rocafructe (ULVR) realizó el 5to. Congreso Científico Internacional INPIN 2018, evento que convocó y reunió a más de 500 participantes, nacionales y extranjeros, bajo la figura de ponentes, expositores y conferencistas. Este año se realizará la 6ta. edición del 2 al 4 de octubre, en un evento que acogerá al IV Seminario Internacional de Ciencias Sociales y Derecho y otros encuentros.

La Universidad Politécnica Salesiana (UPS) es la sede del V Congreso de Ciencia, Tecnología e Innovación para la Sociedad CITIS 2019, que se llevó a cabo del 6 al 8 de febrero de este año, en el que académicos y científicos de la UPS y de otras instituciones compartieron los resultados de sus estudios en Ingeniería.

La Conferencia Internacional de Investigación Multidisciplinaria (CIIM) organizada por la Universidad Internacional del Ecuador (UIDE), es un espacio para que los docentes investigadores fomenten el aprendizaje en tres ejes: exposición de trabajos académicos en diferentes ámbitos, ponencias magistrales con expertos de las mejores universidades de Estados Unidos y participación en talleres.



CIFRA

A enero del 2019,

88 becarios

de la Espol están en universidades y centros de investigación extranjeros: 5 en Canadá, 14 en Estados Unidos, 15 en Latinoamérica, 48 en Europa y 6 en Asia.